

Gute Leistung gegen den Tabellenführer

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 20. März 2013 um 16:56 Uhr -



Leider blieb es für die 3. Herren am Freitagabend erneut bei stellenweise sehr guten Leistungen - Punkte konnten sich die Spieler allerdings wieder einmal nicht erkämpfen. Zu Gast hatten die Dichtelbacher den Tabellenführer TTC Roth, der auf dem besten Wege ist, wieder in die Kreisliga aufzusteigen. Und gleich in den Doppeln zeigte der TuS seine Konkurrenzfähigkeit. Mit Pech ging das Auftaktdoppel des Spitzenduos Volker Emmel/Jörg Weber verloren. Erwartungsgemäß unterlagen parallel Timo Küpper/David Heß der Rother Kombination Nummer 1. Immerhin sorgten Lars Krämer/Sascha Krämer dann für den ersten Punkt der Hausherren in der Römerhalle.

In den Einzeln bewies Volker dann, dass er zurecht an der Spitzenposition im Team steht. Er gewann seine beiden Spiele nach guten Leistungen. Die meisten Punkte steuerte an diesem Abend allerdings das mittlere Paarkreuz bei: Timo (Foto) tat es Volker mit zwei Siegen gleich und Lars konnte immerhin einmal punkten. In seinem zweiten Einzel stand er nach einer 2:0-Satzführung kurz vor dem wichtigen siebten Punkt für die 3. Herren. Doch sowohl er als auch anschließend das hintere Paarkreuz konnten die Chancen nicht nutzen. Letztlich musste man ein erneut bitteres 6:9 gegen einen starken Ligaprimus schlucken und verbleibt auf dem vorletzten Tabellenrang. Doch noch ist der Klassenerhalt aus eigenen Kräften möglich.